
７月１６日　防災行政無線試験放送　アンケート結果

屋　内 人 ％
大きかった 0 0%
少し大きかった 4 2%
ちょうど良かった 18 11%
少し聞こえにくかった 36 22%
ほとんど聞こえなかった 92 56%
まったく聞こえなかった 14 9%

計 164 100%

今回は，注意してスピーカーの近くにいたので分かった。
内容は聞き取りにくかった。
ＣＤが飛びながら音を発している様な感じ。
アナウンスの声が低すぎて何を言っているか全く分からない。
音声は声がこもっていて何を言っているか聞き取れない。
音が割れて聞き取りにくい。
音声は全く聞き取れない。

音量は少し聞こえに
くかった

窓を開けて待っていたが，耳をすましても内容は聞き取れなかった。

アナウンスの声が聞き取りにくい。

音楽は若干聞こえた。事前に知らされていてこの程度しか聞こえない。
災害時は窓を閉めた家がほとんどなのでこの放送では聞こえない。

家の中でＴＶをつけていると聞こえない。メロディだけは少し聞こえた。

高齢化が進むと聞き取れない人が増え，問い合わせの電話が多くて逆に混乱
しそう。

屋内では聞こえない。

事前に分かっていたので一部聞き取れたが，普段の生活の中では聞こえない
と思う。

言葉がゆっくりなのは良いが，エコーがかかりすぎて声がこもって聞こえた。
強風や雨だと全く聞こえないと思う。

窓を開けていたが，始めのチャイムはなんとなく聞こえたが何をいっているか
は分からなかった。夕焼けこやけのメロディーは少し聞こえた。

今回は，事前に分かっていたので聞き取れたが，突然の場合は何度も繰り返
して放送して欲しい。

チャイムと音楽がかすかに聞こえた。アナウンスの声は騒音に消されて何を
言っているのか分からない。声の質にもよると思う。

もう少し大きくして欲しい。声も子どものはっきりとした声が良いと思います。
他県では子どもが放送していて良い感じでした。

屋内では聞き取れない。テレビ等をつけていたらもっと聞き取れない。サイレン
で合図したらどうか。
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ほとんど聞こえない。チャイムはかろうじて聞こえた。
山手幹線の音でほとんど聞こえない。
チャイム，音楽以外は聞こえない。
もっと大きな音を鳴らして欲しい。
声が割れて聞き取れないチャイムは聞こえる。

屋外ではよく聞こえた。屋内ではほとんど聞こえなかった。
窓を開け１Ｆにいたが聞こえなかった。
キャナルパークの音でほとんど聞こえない。

メロディーチャイムは６時では遅すぎる。５時で統一して欲しい。
放送があることを知らなければわからなかったと思う。
前回よりも小さくほとんど聞こえない。
高層地区は消防の非常通報等を参考にして,別途対策をとって欲しい。

窓を開けて耳をすまして聞こえたのが「こちらは」と「みなさん」とチャイムのみ。
日時が分かっていたので，テレビ等は消していたが山幹の騒音で聞き取れない。

４３号線の騒音で聞こえませんでした。
大音量とは，どれらいですか？今回程度だと役に立つのか疑問です

残念ながら今回も聞こえなかった。スピーカーがどこにあるのかも知らない。
テレビを消して耳をすませばかすかに聞こえる程度。
いつ放送されたのかも全く分からなかった。
室内にいたためか，ほとんど聞こえなかった。

窓を開けて待っていたが全く聞こえなかった

窓を開け，テレビも切っていたが全く何も聞こえなかった。
防災無線なので予測してなくても聞こえるように流して欲しい
もっと大きい音声が必要。

テレビがついていたらチャイムさえ聞こえなかったと思う。災害が起こったとき
に不安です。

チャイムは聞こえたが，放送の声はまったく聞こえない。緊急時にはっきり速く
市民に伝えて欲しい。

窓を閉めていたがテレビ等は切っていた。前回も今回も全く聞こえない。
災害等の報道がされる中，心配です。

災害時はサイレンを３回連続等の方が認識しやすいのでは（災害時は声を聞
く余裕もないと思う）

突然の災害の時に聞こえるかと疑問。聞こえた人から連絡をもらうなどの方法
しかないのではないか。

何処に屋外拡声子局が設置されているのか殆どの人が知らないと思う。町内
会だより等の力を借りて皆さんに知ってもらうべき。

高層地区は建物が壁となって音を反射するので元来聞き取りにくいもの。
地区別の対応が必要だと思います。
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屋　外 人 ％
大きかった 5 10%
少し大きかった 5 10%
ちょうど良かった 5 10%
少し聞こえにくかった 18 35%
ほとんど聞こえなかった 17 33%
まったく聞こえなかった 1 2%

計 51 100%

音量は大きかった 音は大きかったが内容は聞き取れなかった。

音が不明瞭で聞き取れなかった
チャイムは聞こえたが，放送の内容は声が割れて分からない。

自動音声のため，母音，子音の区別がつきにくい。肉声で放送して欲しい。

聞こえたが，声が二重に入り聞き取りづらい。
屋外で少し聞こえたが屋内では全く聞こえない。教会の鐘のほうが良く聞こえる。

チャイムは聞こえたが，内容は全く分からない。災害時では役に立たないのでは。
メロディー，チャイムは聞こえた。アナウンスは声が割れて聞こえない。
メロディーは聞こえた。
内容は全く聞き取れなかった。

マンションのベランダで聞いたがほとんど聞こえない
アナウンスの内容が分からなかった。

外に出て耳を傾けたら時報のようなものが聞こえたが，後は聞こえない。
阪神沿線なので聞こえない。

前回に比べて音は大きくなったが，声がこもり何を言っているか分からない。メ
ロディーチャイムの方は，アナウンスの声も聞き取れた。

チャイム，音楽は聞こえた。この無線で全て補うのは無理と思う。防災以外で
朝，昼，夕音楽を流してはどうか。「この町がすき」も良いと思う。岸和田市が
行っている。

屋外でやっと聞き取れた。屋内では無理。音声の質と高さを検討したほうが良
いと思います。

キャナルパーク北側をジョギング中聞いたが全く話にならない。最初にもっと
大音量でサイレンを鳴らすとか，気を引かせないとだめだと思う。
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